

La revolución del lanar

Clasifica las causas de la revolución del lanar en causas internas y externas.

Guerra de secesión de EE.UU.

Superproducción del ganado vacuno.

Demanda inglesa, francesa y belga.

Alto rendimiento del ganado ovino.

Posibilidad de producirlo en pequeñas y medianas propiedades.

Caída del precio internacional del ganado vacuno.

Impulso de los extranjeros.

Lee las siguientes oraciones sobre las consecuencias de la revolución del lanar y completa los cuadros con **V si la información es verdadera o con **F** si es falsa.**

Una de las consecuencias fue la diversificación de productos para exportar al exterior.

Los primeros en dedicarse a las ovejas fueron los extranjeros.

Uno de los problemas que ocasionó fue el despoblamiento del campo.

Este cambio trajo el comienzo del capitalismo en Uruguay.